

Einladung zur Eröffnung der Bauzaun-Ausstellung und Pressegespräch „Bioökonomie findet Stadt“

Der Verein proWissen Potsdam e.V. lädt zur Eröffnung der neuen Bauzaun-Ausstellung „Bioökonomie findet Stadt“ in der Potsdamer Innenstadt ein. Bioökonomie heißt verantwortungsvoll und nachhaltig handeln. Durch innovative Forschung wird bereits heute versucht, Lösungen für die Anforderungen von morgen zu finden. Diese Ausstellung widmet sich aktuellen Forschungsprojekten aus ganz Deutschland. Inhaltlich reichen die Projekte von der Nutzung von Algen als Verpackungsmaterial, über die Potentialerschließung des nachwachsenden Rohstoffes Gras und der Nutzung neuartiger Kraftstoffe und Wertschöpfungsketten bis hin zu Kunst und Bioökonomie am Bau.

Vorbeigehenden werden in den Wissenschaftsstädten Potsdam, Halle (Saale), Bochum, Bielefeld, Bremen, Karlsruhe, Oldenburg, Regensburg und Siegen aktuelle und urbane Forschungsprojekte in Form dieser Bauzaunausstellung präsentiert.

Zur Eröffnung am 17. Mai 2021 um 12 Uhr in der Dortustraße Potsdam (zwischen Glockenspiel und Rechenzentrum) mit einer Einführung zum Thema und zur Entstehung der Ausstellung sind Journalistinnen und Journalisten herzlich eingeladen. Es wird eine moderierte Runde mit **Dr. Manja Schüle**, Ministerin für Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Brandenburg, und **Mike Schubert**, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Potsdam und Vorstandsvorsitzender proWissen Potsdam zum Thema Bioökonomie in Potsdam und Brandenburg geben.

Anschließend stellen Vertreterinnen der beiden Potsdamer Forschungsinstitute Leibniz-Zentrum für Agrartechnik und Bioökonomie (ATB) und Fraunhofer-Institut für Zelltherapie und Immunologie IZI-BB ihre Projekte vor.

Für Fragen zum Projekt stehen zur Verfügung:

Prof. Dr. Annette Prochnow, stellv. Wissenschaftliche Direktorin Leibniz-Institut für Agrartechnik und Bioökonomie, Projektleiterin für den Leibniz-Innovationshof

Dr. Eva Ehrentreich-Förster, stellv. Institutsleiterin Fraunhofer-Instituts für Zelltherapie und Immunologie Institutsteil Bioanalytik und Bioprozesse

Dr. Sonja Germer, Leibniz-Institut für Agrartechnik und Bioökonomie, Projekt GO-GRASS

Dr. Anne Zemella, Fraunhofer-Instituts für Zelltherapie und Immunologie Institutsteil Bioanalytik und Bioprozesse, Projekt PZ-Syn (Abteilung Zellfreie und Zellbasierte Bioproduktion)

Die Bauzauneröffnung und das Pressegespräch finden Corona-bedingt in kleiner Runde und im Freien statt.

Journalistinnen und Journalisten brauchen sich vorher nicht anmelden, sondern kommen am **Montag, 17.05.2021, um 12 Uhr in der Dortustraße** (zwischen Rechenzentrum und Glockenspiel) vorbei. Vor Ort wird es eine **FFP-2 Masken-Tragepflicht** geben. Auf die Einhaltung eines Mindestabstandes wird geachtet.

Datum und Uhrzeit: 17. Mai 2021, 12:00 bis 12:40 Uhr

Kontakt:

Florian Gerstmann

Projektmanagement

proWissen Potsdam e.V.

Am Kanal 47, im Bildungsforum

14467 Potsdam

Tel.: (0331) 977 4596

E-Mail: gerstmann@prowissen-potsdam.de

Wissenschaftsjahr 2020|21 – Bioökonomie

Wie können wir nachhaltiger leben, Ressourcen schonen und gleichzeitig unseren hohen Lebensstandard erhalten? Das Wissenschaftsjahr 2020|21 – Bioökonomie hält Antworten auf diese Frage bereit.

Bürgerinnen und Bürger sind dazu eingeladen, im Dialog mit Wissenschaft und Forschung den Wandel hin zu nachhaltigen, biobasierten Produktions- und Konsumweisen zu diskutieren. In vielfältigen Formaten wird das Konzept der Bioökonomie mit all seinen Potenzialen und Herausforderungen erlebbar gemacht und aus unterschiedlichen Perspektiven beleuchtet. Die Wissenschaftsjahre sind eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF)

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung



Medieninformation

Andrea Jacob

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

proWissen Potsdam e.V.

Am Kanal 47, im Bildungsforum

14467 Potsdam

Tel.: (0331) 977 4592

Fax: (0331) 977 4579

jacob@prowissen-potsdam.de

www.wis-potsdam.de